

Nota de prensa

AEDAS Homes y Holcim España se unen para construir viviendas con hormigón sostenible

- La gama de hormigones ECOPact reduce las emisiones de CO₂ entre un 30% y 70% respecto al tradicional y es la única con Declaración Ambiental de Producto (DAP) propia en España.
- Luis García Malo de Molina, Director de Operaciones de AEDAS Homes: “En el marco de un ambicioso Plan ESG AEDAS Homes continúa avanzando para neutralizar la huella de carbono de sus proyectos en un 50% y convertirse en la promotora referente en sostenibilidad”.
- Manuel Barrero, Director de la Actividad de Hormigón de Holcim España: “Queremos liderar la descarbonización del sector de la construcción poniendo en el mercado soluciones que permitan una reducción de emisiones, impulsando la construcción circular y trabajando para construir mejor con menos”.

Febrero 2022.- [AEDAS Homes](#), promotora de viviendas de referencia a nivel nacional, y [Holcim España](#), del Grupo Holcim, líder mundial en soluciones innovadoras y sostenibles para la construcción, han sellado un importante acuerdo de colaboración para construir promociones de viviendas empleando ECOPact, un hormigón con baja huella de carbono. Este innovador material permite reducir significativamente las emisiones de CO₂ en la construcción residencial.

Con esta alianza, AEDAS Homes da un paso más hacia el ambicioso objetivo marcado en su Plan ESG 2021/23 de **neutralizar la huella de carbono de sus promociones en un 50% en 2030** fomentando la utilización de materiales respetuosos con el medio ambiente.

“AEDAS Homes sigue avanzando para convertirse en la promotora referente en sostenibilidad y ahora, de la mano de una firma líder como Holcim España, está más cerca con la incorporación del hormigón de bajas emisiones teniendo en cuenta la relación directa entre el hormigón tradicional y las emisiones de CO₂ en la construcción de viviendas”, asegura **Luis García Malo de Molina, Director de Operaciones de AEDAS Homes.**

Nota de prensa

Solución sostenible, versátil y durable

Manuel Barrero, Director de la Actividad de Hormigón de Holcim España, señala que “con acuerdos como el alcanzado con AEDAS Homes seguimos dando los pasos necesarios **hacia la descarbonización del sector de la construcción y su transformación en un negocio sostenible** que permita **construir mejor con menos** a través de una cartera de soluciones verdes bajas en carbono”.

ECOPact permite una reducción de CO₂ entre el 30% al 70% con respecto a los hormigones y morteros tradicionales, además de ser la primera gama de hormigones con **Declaración Ambiental de Producto (DAP) propia** –Environmental Product Declarations (EPD), en inglés.

“Nuestra DAP se ha redactado utilizando la metodología de **Análisis del Ciclo de Vida (ACV)** del producto, que permite conocer los principales impactos ambientales derivados de su producción y uso, aportando además una total transparencia sobre el proceso. ECOPact mantiene e incluso **mejora las propiedades de un hormigón convencional**, a la vez que supone una **solución sostenible, versátil y durable**. Este material es un claro ejemplo de nuestro propósito por seguir avanzando hacia una construcción cada vez más sostenible y contribuir a construir progreso para las personas y el planeta”, apunta Manuel Barrero.

El acuerdo entre AEDAS Homes y Holcim España se enmarca, inicialmente, en **tres proyectos con cerca de 200 viviendas**. Estos primeros residenciales en los que se utilizará este hormigón sostenible ECOPact serán promovidos en las Direcciones Territoriales Centro; Cataluña; y Levante y Baleares. **“Esperamos que estas promociones sean sólo el principio** y que en un futuro todos los residenciales de AEDAS Homes se construyan con hormigón respetuoso con el medio ambiente”, concluye Luis García Malo de Molina.

Acerca de AEDAS Homes

AEDAS Homes (2016) es una promotora residencial pura de referencia en España que ha impulsado **más de 250 proyectos con más de 16.000 viviendas en los mercados más dinámicos de España**. En este breve periodo se ha convertido además en un icono de la **innovación**, la **sostenibilidad**, la **industrialización**, el **rigor** y la **profesionalidad** en el sector inmobiliario.

La compañía dispone de una cartera de **suelo residencial finalista para desarrollar 17.600 viviendas** en las áreas clave del país, tanto a nivel inmobiliario como económico, y desarrolla su operativa a través de **seis Direcciones Territoriales** en 12 CCAA, 17 provincias y más de 50 municipios: **Centro, Cataluña y Aragón, Levante y Baleares, Andalucía y Canarias, Costa del Sol y Norte**. Para más información: aedashomes.com

Acerca de Holcim España

Holcim España es miembro del **Grupo Holcim, líder mundial en soluciones innovadoras y sostenibles** para la construcción. Con la sostenibilidad como eje de su estrategia empresarial, la compañía apuesta por el desarrollo de **materiales y soluciones de vanguardia** orientados a la construcción de ciudades sostenibles y neutras en carbono.

Holcim España está formada por un equipo de más de 700 personas y cuenta con un operativo industrial de cinco fábricas de cemento, 20 plantas de hormigón, una planta de mortero, una planta de gestión y tratamiento de residuos, cuatro terminales de carga, dos centros de distribución y tres laboratorios dedicados a la innovación e investigación. Es la primera y única empresa del sector en obtener el doble **sello "Calculo y Reduzco" del MITECO** y está inmersa en la puesta en marcha de la que será la **primera planta de captura de CO₂ en una fábrica** de cemento en España.

Datos de contacto:

Comunicación de AEDAS Homes

Jorge Salido Cobo

jsalido@aedashomes.com

+34 91 048 90 06 / +34 674 18 76 46